

# News Release

## Kebut Sasaran Fisik, Anggota Satgas TMMD Bahu Membahu Menurunkan Material Jambanisasi

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.NEWSRELEASE.ID

Jul 14, 2023 - 10:33



*Anggota Satgas Menurunkan Material Gorong-Gorong Program Jambanisasi TMMD Reguler Ke-117*

GROBOGAN - Satgas TMMD Reguler ke-117 Kodim 0717/Grobogan mulai menjalankan program jambanisasi untuk warga Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan, Jum'at (14/7)

Sasaran fisik TMMD Reguler ke-117 ini tidak hanya dititik beratkan pada sektor pengerasan atau pengecoran jalan, rehab poskamling, rehab Mushola, pintu air, saluran irigasi tersier, RTLH, sumur gali, akan tetapi termasuk didalamnya program jambanisasi.



Program tersebut diperuntukkan bagi warga Desa Cangkring yang belum mempunyai jamban sendiri, dan termasuk dalam keluarga Pra sejahtera atau kurang mampu, agar memiliki jamban yang layak dan sesuai dengan standar kesehatan.

Seperti halnya terlihat di rumah ibu Suparni (60) Warga Dusun Cangkring Rajan Rt. 04 Rw. 01 Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan, Pratu Wirayuda (Anggota satgas TMMD dari Yonif 410/Alugoro) dibantu warga masyarakat sekitar, bahu membahu menurunkan material pembuatan Jamban.





Agar program jambanisasi dapat berjalan sesuai target yang telah ditentukan, maka dukungan material seperti gorong-gorong, pasir, semen, bata dan pralon telah tersedia di lokasi pembuatan jamban, namun dukungan material tersebut harus diimbangi dengan dukungan warga masyarakat Cangkring untuk membantu proses pengerjaannya sampai dengan selesai, sehingga terwujud kemanunggalan TNI dan Rakyat pada pagelaran TMMD Reg ke-117 Kodim 0717/Grobogan.

"Ini merupakan tugas dan tanggung jawab saya selaku Satgas TMMD, maka saya wajib membantu warga dari proses pengiriman material, pengerjaan, sampai dengan selesai nantinya, tentunya dukungan warga masyarakat cangkring lah yang paling utama, untuk mewujudkan jamban yang layak serta lingkungan yang bersih, rapi, dan sehat" ungkap Pratu Wirayuda.

Jurnalis: Hndrck